
 

コロナ禍により、今年の全校集会は、密を避

けリモートで行われるようになりました。 

毎年、年度末に生徒会でサポーターさん達に

感謝の意を伝えるため、全体集会にお一人代

表でお呼びして感謝状を贈っていました。 

しかし、今年はリモートで、会議室にて生徒

会長が活動を紹介し、感謝状をお渡しする様

子をクラスに配信することになりました。 
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リモート集会で豊中サポーター今年度の活躍紹介 
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ささやかながら、生徒会本部と専門員長、

中央委員からのお礼の色紙もお渡ししました。 

市川さん、御足労頂き、また、いつもお世話

になり、ありがとうございます。 

し上げます。 

他のサポーターさんをお呼びする「感謝の会」も、例年３月に行っておりましたが、今年は見送り

としました。コミュニティスクールディレクターが感謝の気持ちをお伝えしに参ります。 

本年度も大変お世話になりました。ありがとうございました。来年度もよろしくお願い致します。 

今年、お呼びしたのは、毎週月水の一斉下校で

の見守りや、体育大会での交通安全見守り、土日

の花壇水やり、３年生の学習室や駐車場係など、

多岐に渡ってご尽力いただいた市川雄一さん。 

生徒会長から、感謝状をお渡ししました。 


